

# Im Dienste des Gastgewerbes

## Clauss Tiemeyer seit 33 Jahren Hauptgeschäftsführer des Dehoga Hessen

chr. IDSTEIN Seit 33 Jahren ist Clauss Tiemeyer Hauptgeschäftsführer des Hotel- und Gaststättenverbandes Dehoga Hessen mit Sitz in Wiesbaden. Dieses Jubiläum, verbunden mit dem 60. Geburtstag des Jubilars, wurde jetzt im Hotel Eden Parc in Bad Schwalbach mit zahlreichen Gästen gefeiert. Mit 33 Jahren im Amt dürf-

te Tiemeyer der dienstälteste Geschäfts- beziehungsweise Hauptgeschäftsführer aller Dehoga-Landesverbände sein, stellte Reinhard Schreek, Präsident der Dehoga Hessen, fest.

Festredner würdigten das hohe Engagement von Clauss Tiemeyer für das Hotel- und Gaststättengewerbe und sein umfassendes Fachwissen, das er in

viele Gremien der Organisation einbringt. Clauss Tiemeyer ist nicht nur in dieser Branche groß geworden, er ist vielmehr im wahrsten Sinne des Wortes hineingeboren. Vor 60 Jahren kam er im elterlichen Betrieb, dem Hotel Europäischer Hof in Limburg an der Lahn, zur Welt. 1960 siedelten die Eltern nach Idstein über und übernahmen dort ein kleines Hotel-Restaurant. Nach wie vor lebt Tiemeyer in der Hexenturmstadt.

Beruflich absolvierte Tiemeyer ab 1965 eine Ausbildung zum Kellner (heute Restaurantfachmann), 1971 legte er an der Hotelfachschule in Dortmund seine Serviermeisterprüfung mit Bestnote ab. Nach dem Betriebswirtschaftsstudium trat er Anfang 1974 als Assistent in die Dienste des Dehoga Landesverbandes. Schon sechs Monate später musste und durfte er nach dem tragischen plötzlichen Tod des damaligen Hauptgeschäftsführers dessen Aufgabe übernehmen. Seither vertritt er die Interessen der Branche in vielfältiger Weise und in den unterschiedlichsten Gremien und Positionen sowohl auf Landes- als auch auf Bundesebene.



Ingrid Hartges (Hauptgeschäftsführerin DEHOGA Bundesverband) und Präsident Reinhard Schreek (re.) gratulieren Clauss Tiemeyer zum Jubiläum.

Foto: wita / Martin Fromme